



Pièces	2 Pièces
Superficie	54 m²
Référence	202428
Prix	413 000 €

Cagnes-sur-Mer

Appartement à vendre (06800)

Dans une résidence intimiste et de standing, charmant 2 Pièces d'angle de 54m² avec terrasse profonde de 30m². Au calme absolu et à quelques pas de la Mer, des commerces, des transports et axes routiers principaux. Cet appartement en excellent état dispose d'un beau séjour de 20m², d'une cuisine indépendante équipée. Ces pièces ouvrent sur une profonde terrasse de 30m² exposée Ouest. Une jolie chambre avec rangements. Une salle de douche moderne. Un dressing de 2m², des WC indépendants. Une place de parking extérieur, une cave saine sur le même palier que l'appartement.

In an intimate and luxury residence, charming 2 corner rooms of 54m² with deep terrace of 30m². In absolute calm and a few steps from the sea, shops, transport and main roads. This apartment in excellent condition has a beautiful 20m² living room, an independent equipped kitchen. These rooms open onto a deep 30m² west-facing terrace. A pretty bedroom with storage. A modern shower room. A 2m² dressing room, separate WC. An outdoor parking space, a healthy cellar on the same level as the apartment.

L'AGENCE AZURÉENNE

157, avenue de Nice - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

